



5 Pièces

242 m²

Réf. GV/SM/12364/V

4 500 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

District
— Immobilier —

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, à proximité immédiate du parc Monceau, au sein d'un élégant immeuble en pierre de taille avec gardien 24h/24, appartement de réception entièrement rénové, offrant de très beaux volumes et des prestations de grande qualité. Il s'ouvre sur une vaste galerie d'entrée desservant une double réception baignée de lumière ainsi qu'une spacieuse cuisine d'îatoire entièrement aménagée et équipée. L'espace nuit comprend une suite parentale avec dressing sur mesure et salle de bains complète avec douche, baignoire et toilettes, ainsi que deux autres chambres disposant chacune de leur ...

Exclusively, in the immediate vicinity of Parc Monceau, within an elegant gray stone building with 24-hour concierge service, a fully renovated reception apartment offering very spacious volumes and high-quality amenities. It opens onto a large entrance gallery leading to a double reception flooded with light as well as a spacious dining kitchen fully furnished and equipped. The sleeping area includes a master suite with a custom dressing room and a full bathroom with shower, bathtub, and toilet, as well as two other bedrooms each with their own bathroom with toilet. An independent laundry room ...

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

